

VERS LE COLLÈGE

Après la franche réussite de l'année passée, les élèves du primaire passant au secondaire se sont vu offrir par la municipalité un baptême de l'air à Champforgeuil en fin d'année scolaire.

Rendez-vous prévu sur l'aérodrome le samedi matin 1^{er} juillet à 8h devant l'avion DR400.

Mais c'était sans compter sur la météo, devenue maussade tôt dans la matinée.

Grâce à l'expérience de notre pilote Jean-Louis Museau, deux vols ont été pourtant effectués ce jour là. Les autres baptêmes étant repoussés au mercredi suivant et là, avec le beau temps...

Alors, les CM2 2017-2018, rendez-vous à l'année prochaine, n'est-ce pas ?...

